

Protokoll der Sitzung am 04.12.2017

TOP 01 Formalia

Anwesende	Nele, Nico, Juni, Miriam, Katha ganz kurz
Feststellung der Beschlussfähigkeit	nicht beschlussfähig
Diese Sitzung	Redeleitung: Nele
	Protokoll: Miriam
Nächste Sitzung	Datum: 11.12.2017
	Redeleitung: Nico
	Protokoll: Juni

TOP 02 FINANZEN

- Marx-Lesekreis:
 - o Raumantrag Sommersemester (→ Arianna)
 - o Finanzantrag: 30€ Druckkosten für Flyer und Plakate: Empfehlungsabstimmung einstimmig dafür (4/0/0)
- Nele war bei neuem StuRa-Financer:
 - o Rate kommt hoffentlich diese Woche auf unser Konto
- Ersti-Fahrt-Abrechnung:
 - o alles überwiesen außer teilAuto
 - o einige Dokumente fehlen noch, die hoffentlich bei den KuWis sind
 - o viele allgemeine Finanz-Fehler, die wir auf der KlauTa besprechen werden
- KlauTa:
 - o Finanzierung über Teilnehmende (5€), Rest über FSR-Kasse
- Winterfeier:
 - o angemessene Beiträge von allen FSRä
 - o morgen Treffen im Haushaltsausschuss (StuRa)
 - o Studentenwerk-Antrag durch

TOP 03 GREMIEN

- Fakultätsrat:
 - o Rückmeldung von Frau Lorenz wird erwartet
 - o Missbilligung von Rauschers Äußerungen, Beamt*innen-Recht aber komplex
 - o MEIECE entfristet, Frau Riese kann bleiben
- Kritische Lehrer*innen:
 - o Felix bewirbt sich auf verschiedene Ämter, für ihn stimmen wäre cool

TOP 04 FSR AKTIVITÄTEN

- PoWi-Früh am 12. Januar: Katha kümmert sich mit
- Fachschaftsabend im Januar: Katha kümmert sich mit (→ Freddy)
- AK Lehramt nicht mehr sinnvoll, weil nichts Relevantes besprochen wird, Juni wird sich weiterhin die Mails durchlesen
- Weihnachtsfeier:
 - o Sponsoring mit Becks: Präsentation im Hintergrund halten
 - o Kooperationsvertrag fertig, wird nach der Sitzung bei Sozios abgeholt
 - o es werden noch Menschen für unser Krippenspiel gebraucht, macht mit!
 - o Einladung KuWis, Institut, Studis (Flyer in VAs + FB + Website) in unserer Verantwortung → Nele (Website), Juni+Katha+Yannick+Nico-Master (Flyer), Miri (FB)
 - Werbung auf Mensa-Monitor (Studentenwerk) → Louis
 - o für Awareness wird Auto gebraucht
- Klausurtagung:
 - o Plan auf Board gestellt, bis Donnerstag wird Programm festgelegt (Zuständigkeiten für einzelne Themen, Themenvorschläge) → Miri schreibt Mail an alle: Themenvorschläge, Essensvorschläge, Zuständigkeiten für einzelne Themen, Bestätigung der Anwesenheit
 - o Nele kalkuliert Essenskosten, Juni überlegt sich Rezept
 - o eventuell kochen bei Miri
- Nele noch 15 € Schulden vom Lehramts-PoWi-Früh → sie nimmt sich dieses Geld aus der Schwarzkasse
- Filmvorführung:
 - o Werbung, Flyer → Nico kümmert sich und schreibt mit Freddy
- Juni: Raumanfrage FSR-Büro für Kritische Lehrer*innen am 09. Januar (Dienstag) abends

TOP 05 SONSTIGES

- StuRa-Text von Rauscher wird auf FB geteilt → Miri
- Rauscher-Treffen:
 - o Adventskalender wurde diskutiert, Beschluss: wird nicht gemacht
 - o Facebook-Plattform nicht bekannt → Miri fragt auf Telegram nach Meinungen
 - o Foto-Aktion mit twitter-Pappe und #Botschaften (SDS)